

EL DÍA

Se Acentúa la División Dentro de Partido Justicialista Argentino

El Congreso del Partido Gobernante Terminó con una "Virtual Ruptura" del Mismo.- Piden la Renuncia de la Presidente Isabel Martínez

(AFP, AP, UPI y PL)

NOMBRAMIENTOS

BUENOS AIRES, 24 de agosto.—El Congreso del Partido Justicialista fue calificado hoy de "antidemocrático" por un amplio número de congresistas que se retiraron antes de que finalizara el encuentro. Esto fue calificado por varios medios de información como una "virtual ruptura del partido" dirigido por el nuevo canciller Angel Federico Robledo, nombrado conductor del Congreso por la presidenta Isabel Martínez.

Desde el inicio de las sesiones, secretas para la prensa, se puso de relieve la mayoría del sector verticalista que aceptó sin reservas la opinión de la presidente frente a los "rebeldes", que exigieron amplia consulta democrática para elegir las autoridades.

Este sector se retiró bruscamente alegando "falta de democracia" y convocó a una imprevista rueda de prensa que se celebró en las primeras horas de esta mañana en un clima de evidente nerviosismo.

El presidente del bloque peronista del Senado, Humberto Romero, dijo en conversación informal que "ahora es necesario elegir nuevas autoridades en el Parlamento porque el proceso está roto".

Pese a esta brusca decisión, quedó en el recinto un número de congresales que lograron conseguir el "quórum" mínimo para continuar las sesiones.

Un amplio número de gobernadores provinciales junto a la poderosa "62 organizaciones", peronismo gremial que comanda el líder metalúrgico Lorenzo Miguel, fueron las bases que permitieron el triunfo de los "verticalistas".

Debido a la permanencia de este sector en el recinto del Congreso, la jefe del Estado, Isabel Martínez, pudo ser reelegida presidenta del Partido Justicialista (PJ). El vicepresidente primero será el canciller Angel Federico Robledo. Vicepresidente segundo fue designado José Báez, secretario general del indicato del Seguro y dirigente de las "62 organizaciones", en tanto que Manuel Torres, congresal de la localidad bonaerense de Lomas de Zamora, será el nuevo secretario general.

Estas designaciones fueron criticadas por varios congresistas.

El gobernador de Corrientes, Julio Romero, dijo que se trató de un "fraude inadmisibles". "No puedo decir si habrá ruptura, pero puedo asegurar que

el pueblo peronista sabrá marcar a los culpables de esta traición", agregó.

Al comentar el Congreso partidario la senadora oficialista, Leni Valle de González, dijo que "esta es la muerte del peronismo... es una inmoralidad... un atropello".

La Opinión atribuye a la señora Martínez haber dicho en la reunión que "si no nos unimos, en un mes más no va a estar ninguno de nosotros..." Ese concepto no apareció en el texto oficial del discurso.

COMUNICADO DEL PARTIDO PERONISTA AUTENTICO

Entre tanto, el Partido Peronista Auténtico propuso hoy la renuncia del a presidente y la convocatoria a elecciones generales.

Esta expresión política, inrenuncia de la presidente y la izquierda del peronismo, allegada a la organización guerrillera Montoneros, rompió con el Partido Nacional Justicialista a principios de este año.

En una declaración dada hoy aquí, los "auténticos" expresan que la crisis política afecta a toda la Argentina, no solamente al partido oficialista y sus aliados del Frente Justicialista, sino a todos los partidos que apoyan a un gobierno desprestigiado que gira en el vacío y el desacierto".

El documento hace referencia a la violencia y a la crisis económica y propone al respecto la renuncia de la presidente Isabel Martínez, la convocatoria a elecciones generales, el levantamiento del estado de sitio, la derogación de la legislación represiva y la libertad de los presos políticos, gremiales y estudiantiles, la libertad de prensa, de acción política y la democratización sindical.

Asimismo proponen la extradición y procesamiento del ex ministro de Bienestar Social, López Rega, investigación de la delincuencia económica y la constitución de un frente de liberación nacional, convocando a todos los sectores políticos y sociales que estén dispuestos a enfrentar al imperialismo.

En el plano de las soluciones económicas, el Partido Peronista Auténtico propone una serie de medidas, entre las que se incluyen moratorias con el exterior y una política exportadora para los países de América Latina, el Tercer Mundo, el campo del socialismo y los asiáticos.

VIOLENCIA EN CORDOBA Y LA PLATA

Por otra parte, en Córdoba, guerrilleros abrieron fuego hoy contra el hospital policial local pero fueron rechazados por la guardia sin que se produjeran víctimas, informó la policía.

Fue el único episodio de violencia ocurrido en la jornada, después de varios días de incidentes con un saldo de 6 policías y 7 guerrilleros muertos en esta provincia.

Mientras, cerca de La Plata, 3 guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) murieron durante un ataque a un batallón del ejército, según anunciaron fuentes policiales.